

Fahrzeugbestellungen aus dem Ausland nehmen wieder zu

Analog zum Rückgang der Neuzulassungen im Februar um 19 Prozent sank auch die Auslastung der deutschen Autowerke. Als Hauptgrund nennt der Verband der Automobilindustrie hier allerdings nicht primär den Nachfragerückgang, sondern Lieferengpässe bei dringend benötigten Halbleitern.

323.600 Pkw wurden vergangenen Monat in Deutschland produziert. Das sind 17 Prozent weniger als im Februar 2020. Der Export ging um 19 Prozent auf 232.900 Fahrzeuge zurück. Zwar blieb der inländische Auftragseingang zwölf Prozent unter dem Vorjahreswert, aber die Bestellungen aus dem Ausland legten um 13 Prozent zu. Der Branchenverband VDA verweist hier aber auch auf einen sehr niedrigen Vorjahreswert, als sich die ersten Auswirkungen der Corona-Pandemie gezeigt hatten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des VW ID 4 in Zwickau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
